



Am Samstag, 08. Oktober 2016 ging das 5. Oktoberfest der Hörschinger Vereine über die Bühne. Der Verein der Freunde des Flughafens Linz, immerhin seit 1982 ein Hörschinger Verein, war nicht nur dabei, sondern organisierte mit einem Papierfliegerspiel auch einen von vier Wettbewerben einer Tombola, deren Reinerlös für soziale Projekte in der Marktgemeinde Hörsching verwendet wird. Hier die besten Bilder von dieser Riesengaudi für die Teilnehmer und den engagierten Flughafenfreunden:



Trachtig präsentierte der VFFL sich am Oktober-Vereinsfest



Spaß für die Großen...



... und die Kleinen

Riesengaudi beim Oktoberfest in Hörsching

Montag, den 10. Oktober 2016 um 19:51 Uhr







„Zuzige is Späde Filgstuflig mit Bierouchbestanden, selb Hand am Papierflieger-Bastein



Wichtiges Fachwissen und dem nötigen Energie gelangen echte Punktlandungen schon beim



Früh übt sich

